



COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

10 juin 2011

Ouverture d'une structure d'accueil pour requérant(e)s d'asile Du 15 juin au 30 novembre 2011 aux Collons/Vex (Hôtel de l'Ours)

(IVS).- Le Département de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration (DSSI) est confronté depuis plusieurs mois à la difficulté de trouver des hébergements collectifs pour l'accueil des requérant(e)s d'asile attribué(e)s au Valais par la Confédération. Le canton doit prendre en charge 3,9% des arrivées en Suisse. Cela nécessite l'ouverture provisoire - du 15 juin au 30 novembre 2011 - d'un nouvel hébergement collectif. Il sera situé aux Collons (Hôtel de l'Ours) sur la commune de Vex.

Depuis le début de l'année, la Suisse doit faire face à une augmentation des demandes d'asile déposées.

Cette hausse se répercute de manière automatique sur le nombre de demandeurs d'asile attribués par la Confédération au canton du Valais. Elle se traduit par une nécessité d'adaptation des capacités d'accueil. Le DSSI doit en effet gérer plus de quinze nouvelles personnes par semaine.

Jusqu'à présent, cette hausse du nombre de requérant(e)s d'asile a pu être absorbée grâce à d'importants efforts d'aménagements et d'optimisation du dispositif existant. Mais les capacités d'hébergement du canton sont désormais saturées et le DSSI se trouve dans l'obligation de recourir à l'ouverture, pour 5 ½ mois, d'une nouvelle unité d'accueil provisoire aux Collons (Hôtel de l'Ours).

Cette structure répond à une situation d'urgence. Elle accueillera du 15 juin au 30 novembre 2011 une cinquantaine de personnes au maximum, qui auront préalablement été hébergées dans un foyer de 1^{er} accueil. Les requérant(e)s bénéficieront de cours de langue et de programmes d'occupation.

Note aux rédactions

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à la conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten - 079 248 07 80

